



L'Armée du Salut aux Bahamas accompagne ceux qui retournent chez eux



© Salvation Army IHQ / Droits limités

L'engagement de l'Armée du Salut à la suite du passage de l'ouragan Dorian se poursuit et s'étend aux Bahamas.

Alors que les habitants commencent à rentrer dans les îles Abaco, l'effort de soutien de l'Armée du Salut prend de plus en plus d'ampleur. Actuellement, les équipes internationales des Services d'urgences, travaillant en partenariat avec les salutistes et les bénévoles locaux, sont basées dans la capitale du pays, Nassau, et à Freeport, sur l'île de Grand Bahama.

Le gouvernement des Bahamas rapporte maintenant que 53 personnes ont été tuées lors du passage dévastateur de l'ouragan Dorian, et que 608 personnes sont toujours portées disparues. Ce nombre pourrait ne pas inclure tous les migrants sans papiers. Plus de 1 500 personnes vivent encore dans des abris à Nassau et au moins 3 000 vivent dans des familles d'accueil.

Le Quartier Général divisionnaire (QGD) de l'Armée du Salut à Nassau soutient actuellement quatre composantes principales : la logistique et la coordination d'ensemble dans les îles, la coordination avec le continent américain, le soutien des abris à travers Nassau et le soutien des secours aux îles Abaco.

La distribution d'articles de première nécessité dans les abris se poursuit, et des boissons ont été distribuées lors de l'enregistrement scolaire qui a eu lieu dans un stade de sport. Sept personnes évacuées continuent d'être soignées à l'établissement Grants Town de l'Armée du Salut et le site du QGD est un point central d'aide pour les survivants et les évacués.

Dans le cadre des opérations globales de secours, et pour éviter les doublons, les membres de l'équipe de l'Armée du Salut assistent à de nombreuses réunions de coordination organisées par le gouvernement à Nassau pour traiter divers aspects des opérations de secours, notamment la logistique, le nettoyage, la nourriture, l'hébergement et l'assistance psychosociale.

À Freeport, l'Armée du Salut participe actuellement à l'intervention en faveur des survivants de Grand Bahama. Des vivres, des produits de nettoyage, des produits pour bébés, des articles d'hygiène, de l'eau et des vêtements sont distribués par l'intermédiaire du Poste de Freeport (paroisse de l'Armée du Salut). Des produits de première nécessité sont aussi fournis dans d'autres points de distribution et à travers les réseaux communautaires. En outre, le personnel d'urgence a commencé à distribuer régulièrement des secours dans les communautés situées à l'est de Freeport. Des visites porte-à-porte font parties d'un programme visant à offrir un soutien pratique et psychologique. Diverses fournitures ont aussi été mises à disposition de points de distribution voisins et à des organisations partenaires ayant une présence plus régulière dans l'est de l'île (comme l'organisation caritative britannique Team Rubicon).

Les habitants des **îles Abaco**, dont la plupart ont été évacués après le passage de Dorian, reviennent lentement, bien que certains ne reviennent que pour de courtes périodes afin de récupérer leurs biens. L'Armée du Salut s'est associée à de nombreux groupes (organisations gouvernementales et non gouvernementales) pour distribuer des produits de secours, dont de la nourriture, de l'eau et des articles d'hygiène.

Les membres de l'équipe de l'Armée du Salut se sont rendus à Abaco à de nombreuses reprises pour coordonner leurs efforts avec la communauté locale et les organisations partenaires afin de déterminer les besoins actuels. Un volume important d'articles de secours sont actuellement transportés par des navires affrétés par le Programme alimentaire mondial et entreposés à Marsh Harbour, en prévision du retour d'un plus grand nombre de personnes dans les îles.

Les équipes de l'Armée du Salut à travers les Bahamas sont extrêmement reconnaissantes pour les prières et le soutien pratique qui ont été offerts à travers le monde. Ce soutien continuera d'être nécessaire, en particulier au cours des prochaines semaines, lorsque les gens retourneront dans les îles Abaco. Comme la majorité des maisons ont été détruites, beaucoup devront peut-être vivre dans des logements temporaires pendant que la reconstruction commencera.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications, d'après un article du Territoire des Caraïbes

